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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена вопросам разработки методики моделирования работы струйного насоса и разработке возможного варианта экспериментального стенда для проведения испытаний модели. В ходе работы решались следующие задачи: 1.	Изучение физических процессов, протекающих в струйных насосах и параметров потока, влияющих на характеристики струйных насосов.  2.	Определение критериев подобия струйных насосов. 3.	Определение параметров модели струйного насоса. 4.	Анализ и сравнение характеристик натурного и модельного струйных насосов. 5.	Проектирование экспериментального стенда для проведения модельных испытаний. Объектом исследования является подобие процессов, протекающих в струйных насосах. Предметом исследования является процесс проектирования модели струйного насоса и экспериментального стенда для испытания модели. Численное моделирование рабочего процесса струйного насоса выполняется методами численного моделирования в системе ANSYS CFX.
        

        
          This work is devoted to the development of a method for modeling the operation of a jet pump and the development of a possible version of an experimental stand for testing the model. In the course of the work, the following tasks was solved: 1. Study of the physical processes occurring in jet pumps and the flow parameters that affect the characteristics of jet pumps. 2. Determination of the similarity criteria for jet pumps. 3. Determining the parameters of the jet pump model. 4. Analysis and comparison of the characteristics of full-scale and model jet pumps. 5. Design of an experimental stand for conducting model tests. The object of the study is the similarity of the processes occurring in jet pumps. The subject of the study is the process of designing a model of a jet pump and an experimental stand for testing the model. Numerical simulation of the jet pump workflow is performed by numerical simulation methods in the ANSYS CFX system.
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